

## COMUNICADO

### De Vente Universidad a la Comunidad Universitaria Venezolana

Queridos universitarios, nos dirigimos a ustedes para hacer las siguientes consideraciones:

**A.** En días recientes hemos visto cómo el régimen usurpador y liberticida que “desgobierna” a Venezuela, encabezado por Nicolás Maduro y su más feroz mano ejecutora Tibisay Lucena, quien usurpa el Ministerio de Educación Universitaria, ha arremetido nuevamente contra la vulnerable comunidad universitaria, robándole el ya muy disminuido salario que devengan.

**B.** No es la primera vez que el régimen ataca a las instituciones universitarias. El primer ataque comenzó cuando Hugo Chávez desconoció la normativa de homologación de los salarios de los universitarios, con el fin de desmejorar sus condiciones de vida, para así progresivamente lograr arrodillarlos económicamente.

**C.** Los ataques continuaron cuando en el año 2007 establecieron los presupuestos reconducidos a las universidades, condenándolas económicamente. El impacto de esta medida trajo como consecuencia que muchas de las universidades tengan su infraestructura prácticamente irrecuperable.

**D.** Esta destrucción por diseño es continua y sistemática. Es así como en marzo del año pasado confiscaron a las universidades el derecho al pago de nómina a los trabajadores, asestando un nuevo golpe a la autonomía, con miras a confiscar definitivamente los ya menguados sueldos y salarios con el llamado instructivo ONAPRE en marzo. Pero este 2 de agosto la situación llegó a límites inesperados, cuando confiscaron y robaron descaradamente el bono vacacional, ofreciendo pagar solo unos días y de forma fraccionada, en varios meses, mientras asaltaban criminalmente el resto del pago con la promesa de deuda diferida para el año 2023. Las intenciones ya no son veladas: quieren destruir a la universidad venezolana y con ello, el libre pensamiento que representan.

**E.** Las instituciones universitarias se han mantenido funcionando por el alto nivel de mística y compromiso de su personal a todos los niveles, ya que éste entiende la importancia de su labor para el desarrollo del país, y a costa de su propio bienestar y el de sus familias se han sacrificado en pro de mantener la formación de miles de estudiantes en sus instituciones, siendo este sacrificio uno de los actos más nobles por amor a Venezuela y a la lucha por la libertad. Sin embargo, con todos estos ataques se pretende hacer renunciar a todo el personal que aún resiste estoicamente.

**F.** El régimen está llevando a cabo un plan que inició hace al menos 20 años. En su destrucción por diseño ahora está dando sus estocadas finales, con el firme propósito de aniquilar a las instituciones universitarias y sustituirlas por centros de adoctrinamiento del pensamiento único socialista, que les hagan loas y aclamen a los tiranos.

Es por ello que desde Vente Venezuela apoyamos el esfuerzo de todos los trabajadores en los reclamos de sus sueldos y salarios justos, pero queremos que ustedes sean conscientes que estas situaciones no cesarán hasta que el régimen usurpador sea sacado del poder. Por ello, **queremos hacerles las siguientes propuestas:**

## COMUNICADO

---

- 1. Mantenernos en pie de lucha.** Esta lucha no es solo por remuneraciones, es una lucha existencial por la permanencia de nuestra universidad como un espacio de libre pensamiento y ejemplo de la lucha contra los autoritarismos y por la libertad. Esta lucha es contra la pretensión del régimen de aniquilar una comunidad entera por fines políticos, lo cual es un delito de lesa humanidad.
- 2. Es indispensable el retorno de las universidades al cumplimiento irrestricto de la ley vigente.** Es por ello que proponemos a la comunidad universitaria que exijan en el seno de sus instituciones la convocatoria a elecciones a todos los niveles, con el objetivo de renovar los liderazgos. Si bien no daría solución a la situación actual tan apremiante, con esto lograríamos dar una muestra de rechazo a las imposiciones que en muchas universidades se han hecho de autoridades que no han sido electas y que no representan a su comunidad universitaria.
- 3. Con los liderazgos renovados, la universidad se convertirá en un ente nucleador.** Emergerá como punta de lanza para contribuir a la libertad de la sociedad venezolana, como lo ha hecho históricamente.

**¡Sólo logrando la libertad podremos volver a tener universidad!**

***Vente Universidad***

**Caracas, 07 de agosto de 2022.**

